



23.000 trasplantes en Vall d'Hebron

SALUD ▶ El hospital Vall d'Hebron de Barcelona cumple 40 años desde que en 1976 inició su primer programa de trasplantes, con el de riñón. Desde entonces ha llevado a cabo con éxito un total de 22.883 trasplantes de órganos y tejidos. El Vall d'Hebron es uno de los centros de referencia en trasplantes de España y uno de los más activos. Fue pionero en el trasplante de cara, realizado, con éxito, en dos ocasiones. La efeméride coincide con el 60.º aniversario de la institución. / Efe